Gaceta Sanitaria y la economía de la salud

sta es la tercera ocasión en la que *Gaceta Sanitaria* edita un número extraordinario, que contiene los resúmenes de las comunicaciones admitidas en las XX Jornadas de Economía de la Salud, organizadas este año en Palma de Mallorca, durante los días 3, 4 y 5 de mayo de 2000, también accesibles en Internet (http://www.masson.es).

En las vigésimas jornadas, la Asociación de Economía de la Salud ha elegido como tema los «Avances en la gestión sanitaria: implicaciones para la política, las organizaciones sanitarias y la práctica clínica». AES ha aprovechado la ocasión de estas vigésimas jornadas para encargar varias ponencias de revisión de la investigación sobre los principales asuntos de análisis en economía de la salud con el fin de establecer donde está y hacia donde va la disciplina de la economía de la salud en este país. Las mesas de las comunicaciones se han articulado en torno a las siguientes materias: gestión pública y gestión privada, variabilidad de la práctica médica y su traducción en costes, medida del desempeño, sistemas de información y evaluación de tecnologías.

La disciplina de la economía de la salud dispone de prestigiosas revistas científicas a nivel internacional. Sin embargo, en la medida en que se trata de un campo en el que la interdisciplinariedad tiene muchas ventajas, muchas de las mejores publicaciones en economía de la salud han aparecido en revistas sanitarias, ya sea de medicina o de salud pública. En este terreno, y con una clara vocación interdisciplinar, Gaceta Sanitaria ha sido un referente en la investigación en economía de la salud, en España. Así, desde el inicio de la disciplina en nuestro país, una parte importante de la investigación en economía de la salud sobre demanda inducida, asignación de recursos, evaluación económica de programas sanitarios, funciones de costes o aseguramiento puede encontrarse en las páginas de Gaceta Sanitaria.

Invitamos a los autores de investigaciones en economía de la salud y gestión sanitaria a continuar considerando a *Gaceta Sanitaria* como un medio de difusión de sus trabajos que quiere poner de relieve la contribución adicional a este campo que supongan los manuscritos sometidos a evaluación. Valoramos especialmente la ubicación de los manuscritos dentro del contexto de la economía de la salud como disciplina, la fundamentación de los trabajos en bases teóricas y empíricas bien establecidas, y la relevancia y capacidad de generar implicaciones para la política y gestión sanitaria.

Una muestra del interés de *Gaceta Sanitaria* por los trabajos sobre economía de la salud y gestión sanitaria ha sido nuestro acuerdo con la Asociación de Economía de la Salud para la revisión y eventual publicación de los informes técnicos encargados por la Junta de la Asociación (http://www.econosalud.es), siguiendo los formatos y criterios habituales de valoración científica de *Gaceta Sanitaria*, a través de la revisión por evaluadores independientes. Asimismo, en 1999, en el marco de nuestro esfuerzo por dar una mayor cabida a contenidos amplios, ha crecido el número de manuscritos del campo de la economía de la salud y de la gestión sanitaria con la calidad suficiente como para ser publicados.

Así pues, con ánimo de seguir consolidando *Gaceta Sanitaria* como un instrumento cualificado de difusión de la investigación española en economía de la salud y gestión sanitaria, desde estas páginas animamos a los autores de comunicaciones en estas XX Jornadas de Economía de la Salud a someter el producto final de su investigación al proceso editorial de *Gaceta Sanitaria*. Por nuestra parte, como Equipo editorial seguiremos poniendo todo nuestro empeño en ofrecer y reforzar un servicio ágil, accesible y de calidad a los autores y lectores, incluidos los que desarrollan sus investigaciones en el campo de la economía de la salud.

Jaume Puig y Antoni Plasència Equipo Editorial